



INABIE aumenta precio global de raciones alimenticias de 24.3 mil millones a 35.2 mil millones

- *El instituto logró la inversión tras un nuevo incremento de 12% en las raciones del PAE*
- *Compromete a suplidores a elevar calidad y cantidad de alimentos*

Santo Domingo.- Con el objetivo marcado de elevar la calidad y cantidad de los alimentos que son servidos a los estudiantes del sistema educativo público, el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil aumentó por tercera vez en tan solo un año de la actual gestión los precios de las raciones alimenticias que compra a los proveedores del Programa de Alimentación Escolar (PAE).

Dicho aumento representa una inversión total anual de RD\$35,263,287,465.82 este 2023, que en comparación a la partida para esos fines en 2021 que fue de RD\$24,345,913,582.25, representa un incremento de 37%.

Este porcentaje fue logrado gracias a dos aumentos realizados el año pasado y el más reciente anunciado este 10 de enero de un 12%.

El director ejecutivo del INABIE, Víctor Castro Izquierdo, aseguró que con este aumento el PAE pretende sincerizar los precios de las raciones tomando en cuenta los niveles inflacionarios que ha vivido el país tras la pandemia del COVID-19 y la guerra de Rusia con Ucrania, que no estaban siendo reflejados en los pagos que recibían los proveedores del alimento escolar.

Además, explicó que tras una reunión con los proveedores estos aceptaron el aumento dispuesto por la Dirección Ejecutiva con el compromiso de elevar la calidad y cantidad de los alimentos que sirven a los estudiantes.

“Este aumento permitirá que nuestros suplidores eleven en cantidad y calidad los alimentos del PAE, acorde a los lineamientos que esta institución les exige en los pliegos de condiciones”, indicó Castro Izquierdo durante una rueda de prensa en la sede del instituto de bienestar.

Impacto del aumento

A la llegada de la actual gestión del INABIE, encabezada por Castro, en noviembre de 2021, el precio de las raciones de la Jornada Escolar Extendida modalidad inicial y primaria era de 43 pesos e inmediatamente se aumentó a RD\$50.74. Luego, en los procesos de licitación del 2022 se elevó a 63.65 pesos.

Con el 12% de aumento, a partir de este mes de enero de 2023 el monto por raciones será de 71.28 pesos.

En el caso de la merienda, por ración de pan y galleta o pan, el INABIE pagaba 12.39 pesos al inicio de la gestión, en 2022 se llevó a 15 pesos y en lo adelante 16.80 pesos.

Confirmado por los propios suplidores, se trata de la primera vez en la que estos logran un aumento en el precio de las raciones sin tener que incurrir en un largo proceso de luchas y protestas.

El director ejecutivo del INABIE augura aun mejores conquistas con el PAE, teniendo como prioridad lograr bienestar para los estudiantes.